
1 会 期 令和３年６月２日（水）～６月1１日（金） １０日間

2 議 案 等 報告 5件

議案 8件

発議 2件

3 一 般 質 問 令和３年６月８日（火）　５名

4 請 願 ・ 陳 情 請願書 ２件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【報告第１号】

（原案可決）

【報告第２号】

（原案可決）

【報告第３号】

（原案可決）

【報告第４号】

（原案可決）

【報告第５号】

（原案可決）

【議案第３３号】

（原案可決）

【議案第３４号】

（原案可決）

◇地方自治法施行令第１５０条第３項の規定により、令和２年度において事故繰越し
を設定した一般会計２事業について繰越計算書を報告するものです。

令和３年第２回（６月）泉崎村議会定例会報告書

専決処分の承認を求めることについて（令和２年度泉崎村一般会計補正予算（第2
号））

専決処分の承認を求めることについて（泉崎村税条例の一部を改正する条例）

◇地方税等の一部を改正する法律や所得税法等の一部を改正する法律などが、令
和3年３月３１日に交付され、令和3年４月１日から施行されることに伴い、地方税法等
の一部を改正に準じて、泉崎村税条例の一部を専決処分にて改正したので、これを
報告し、議会の承認を求めるものです。

白河地方広域市町村圏整備組合規約の変更について

◇白河地方広域市町村圏整備組合の組合事務所の位置の変更、及び共同処理する
事務内容に変更が生じるため、組合規約の変更を行う必要があることから、地方自治
法第290条の規定により、議会の議決を得るものです。

令和２年度白河地方土地開発公社の経営状況に係る書類提出の件

◇地方自治法第２４３条の３第２項の規定に基づき、泉崎村が５５万円出資している白
河地方土地開発公社の事業及び決算について、報告するものです。

◇令和3年2月13日に発生した福島県沖地震により、住宅に被害を受けた被災者の生
活の安定を図る一助とするため、早急に予算措置が必要となり、補正予算を編成し専
決処分を行ったことから、これを報告し、議会の承認を求めるものです。

令和２年度泉崎村繰越明許費繰越計算書

◇地方自治法施行令第１４６条第２項の規定により、令和２年度において繰越明許を
設定した一般会計１３事業について繰越計算書を報告するものです。

泉崎村会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条
例

◇新規システム導入に伴い、パートタイム会計年度任用職員の報酬計算期間を職員
と同じくするため、本条例の所要の改正を行うものです。

令和２年度泉崎村事故繰越し繰越計算書



【議案第３５号】

（原案可決）

【議案第３６号】

（原案可決）

【議案第３７号】

（原案可決）

【議案第３８号】

（原案可決）

【議案第３９号】

（原案可決）

【議案第４０号】

（原案可決）

◎ 発　　　議

【発議第３号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

【発議第４号】

（原案可決） 提出者：総務厚生常任委員長

◎ 請 願 書

受理№　1

（採択）

受理№　２

（採択）

（以上）

泉崎村指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定め
る条例等の一部を改正する条例

◇指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準等の一部を
改正する省令の施行に伴い、関係条文の整理を図るため、本条例の所要の改正を行
うものです。

◇行政手続の簡素化による住民等の負担軽減、及び行政のデジタル化に伴う押印廃
止に対応するため、本条例の所要の改正を行うものです。

泉崎村重度心身障がい者医療費の給付に関する条例の一部を改正する条例

泉崎村介護保険条例の一部を改正する条例

◇令和３年１月１日以後の期間に対応する介護保険料の延滞金について、必要な措
置を講ずるため、本条例の改正を行うものです。

提出者：福島県教職員組合
　　　　　　中央執行委員長　國分俊樹

トリチウム及び放射性核種を含むALPS処理水の海洋放出方針決定に強く抗議し決
定の撤回を求める意見書の提出について

「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求め
る意見書の提出について

泉崎村固定資産評価審査委員会条例の一部を改正する条例

◇重度心身障がい者医療費について、令和３年８月分より公費化を実施するため、本
条例の所要の改正を行うものです。

トリチウム及び放射性核種を含むALPS処理水の海洋放出方針決定に強く抗議し決
定の撤回を求める意見書の提出について

令和３年度泉崎村一般会計補正予算（第３号）

◇歳入歳出それぞれ222,238千円を増額し、予算総額を歳入歳出それぞれ3,320,553
千円とするものです。

令和３年度泉崎村水道事業会計補正予算（第１号）

◇人事異動により、給与及び法定福利費に不足が生じるため、収益的支出の予定額
を776千円増額するものです。

「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求め
る意見書の提出について

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

提出者：泉崎村大字泉崎字天王山5-8
　　　　　　高　橋　喜　和
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2

3

4

拡大し、大量検査で陽性者を見つけ出し隔離治療

することがもっとも重要と考えるが見解を伺う。

が、その危険性と風評被害の拡大が懸念される。

絶対反対の声を上げる自治体が増大しており泉崎村

白石正雄議員 新型コロナ対策について 感染拡大防止の為にはワクチン接種の早急な実施と

ともに、無症状者へのPCR検査と耐性検査を大幅に

野崎　隆議員 中学校部活動について 部活の廃部を含め、校長の一存で出来るのか伺う。

八雲神社の空き地・空き家の 団地内の管理放棄地は何件あるのか伺う。

整備について

⑤昨年度までの施設使用料と新規契約の使用料は

どの様になるか伺う。

新型コロナワクチンの接種に

ついて

さい。

①泉崎村のワクチンの予約について伺う。

②２回目のワクチン接種の日程を伺う。

までに終了するのか伺う。

①５月末日で長期休暇を取っている職員の有無を伺

④政府が言っているように高齢者の接種が７月末

③各職員の長期休暇の期間と回数を伺う。

④長期休暇の期間は決まりがあるのか伺う。

役場職員の勤務状況について

飛知和良子議員

⑤今後の接種の日程について伺う。

④泉崎観光とJA夢みなみとの借換契約の状況を伺

う。

管理委託料1,650万円と４月９日の臨時会で可決され

た、事業継続支援金1,000万円の役場側からの支払

③５月末日までの施設使用料納付状況を伺う。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

鈴木盛利議員 さつき温泉について ①３月定例会後、イズミザキコーポレーションと施設

う。

②有の場合、各職員の長期休暇の理由を伺う。

③村の接種場所の確認について。

村長選挙について

⑤例えば、１ヶ月休暇の場合の給料支給を伺う。

⑥２ヶ月・３ヶ月・４ヶ月の場合の支給はどうなるのか

伺う。

本年１０月３１日村長の任期満了。９月定例会では？

との思いで伺います。

後援会・支持者・関係者との協議が必要と思うが、

まず村長本人の現在の思い、考えをお聞かせくだ

い状況を伺う。

使用契約、家賃納付等の打合せがなされたと思うが

時系列で伺う。

②３月３１日の臨時会で可決された予算の中の指定

①村内でのワクチン接種進捗状況について

②接種方針について

③接種支援について

④情報の提供について

⑤PCR検査、耐性検査の実現について

原発汚染水の海洋放出が政府によって決定された原発汚染水について



5 小針辰男議員

経済的ダメージを受けている。シワ寄せを受ける

村民の実情と対策について伺う。

①村内シングルマザー数

②片親家庭で育てられている１８歳までの人数・

JR泉崎駅東口開発について ①泉崎駅構内東西自由通路概算工事費の大幅な

増額について、JR側と交渉しているのか伺う。

②対象地区について伺う。

③泉崎村の水田面積について伺う。

②東口の土地利用計画について伺う。

桎内・如信沢線道路拡幅計画 社会資本整備総合交付金事業の補助申請について

について 伺う。

をお貸します（１５０坪まで）」について伺う。

子ども貧困対策について

としても声を上げるべきと思うが見解を伺う。

感染症の拡大により、不況が深刻となり、村民は

③小中学校における生理用品の準備について

大型特殊免許が必要です。

①大型特殊免許取得に助成金を支給できないか伺う。

④農地中間管理機構の活用について伺う。

⑤村負担金について伺う。

小中学生数について

④就学援助の現状について

いくらか。村民の営業とくらしを守る為活用すべきと

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

臨 時 交 付 金 の 地 方 単 独 事 業 分 １ 兆 円 の う ち

約７，６００億円は、２０２１年度に繰越し活用できる

とされているが、泉崎分として繰越された残額は

思うが、その計画と具体化について伺う。

直装式農作業機を農耕トラクターに装着した状態で

公道走行する場合、全幅の確認が必要です。農作

臨時交付金について

農作業機を装着した農耕トラ

政府は第３ 次補正予算に 追加された 地方創生

泉崎村定住促進用地の譲渡に 定住促進用地の譲渡の申請をしようとする者は、

クターの公道走行について

東日本大震災と原発事故から

１０年。復旧・復興の終結につ

いて

①仮置場の除去について伺う。（進捗）

②復旧について伺う。（道路）

③復興について伺う。（農産物）

業機を装着することにより幅１．７ｍを超える場合は

関する条例について 泉崎村定住促進用地譲渡資格申請書を村長に提出

しなければならない。

①このことについて伺う。

②パンフレットの中の「ご希望の方に家庭菜園用地

人・農地プランについて ①人・農地プランの現状について伺う。


